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Áries 21/03 a 20/04
Preste atenção no que é dito e prometido, evitando ex-
pectativas maiores do que a realidade permite. Profissio-
nalmente, há uma excelente oportunidade de consolidar 
algo importante, especialmente no que envolve sua ima-
gem ou posição. Use esse período para fortalecer a sua 
atuação e se destacar com maturidade. Foque em sua 
qualidade de vida, em sua saúde e busque por melhorias 
nos hábitos.
Touro 21/04 a 20/05
A semana pede cautela com decisões financeiras; avalie 
bem qualquer oportunidade antes de se comprometer. As 
conexões que favorecem seu crescimento estão ativas, 
ajudando você a ampliar conhecimentos e horizontes. Em 
casa, aproveite para investir no bem-estar e retomar ati-
vidades prazerosas que relaxem a mente. Que tal uma 
nova atividade de lazer, para simplesmente criar e se di-
vertir?
Gêmeos 21/05 a 20/06
Interações e relacionamentos ganham destaque, pedindo 
cautela ao se comprometer. Reflita antes de firmar acor-
dos e busque clareza nas conversas para evitar confu-
sões. Há boas oportunidades financeiras, principalmente 
por meio de negociações bem planejadas. Dedique um 
tempo para reorganizar o lar, revise a dinâmica da casa, 
não só entre as pessoas como na parte estrutural.
Câncer 21/06 a 21/07
O foco da semana é a saúde e o bem-estar, evitando os 
excessos que possam prejudicar sua rotina. No trabalho, 
organize-se para driblar desafios e manter um ritmo efi-
ciente e saudável. As relações ganham uma oportunidade 
de fortalecimento, principalmente em parcerias que exigem 
compromisso e maturidade. Reserve tempo para revisar 
suas pendências e alinhar as expectativas com clareza.
Leão 22/07 a 22/08
Tente equilibrar diversão e responsabilidades, priorizando 
o planejamento para incluir momentos de lazer de forma 
organizada, sem excessos. Sua rotina precisa de ajustes 
que favoreçam um melhor aproveitamento do tempo e 
suas responsabilidades. Repense a maneira como lida 
com dinheiro e busque uma abordagem mais prática para 
melhorar a administração financeira.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure evitar mal-entendidos com a família e pessoas 
próximas. Observe como lida com as emoções. Fortaleça 
os laços com quem ama e seja claro nas interações para 
evitar confusões. Projetos criativos e atividades leves aju-
dam a descomprimir a rotina, sendo um bom momento 
para cuidar de si e organizar as próximas ações. Reflita 
sobre o que realmente importa e alinhe sua vida com seus 
desejos mais profundos.
Libra 23/09 a 22/10
A comunicação merece mais atenção, especialmente 
ao lidar com negociações. Na vida doméstica, organize 
seu espaço e foque em criar harmonia em casa. Revise 
hábitos e elimine os que afastam você do que realmente 
valoriza. O momento pede mais introspecção e cuidado 
com a saúde mental. Evite excessos e opte por encontros 
mais íntimos, que tragam calma.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana pede cautela com os gastos, avaliando cada 
compromisso financeiro antes de se lançar. Fortaleça as 
conexões próximas e aproveite para resolver pendências, 
mantendo a mente organizada e focada. Documentos e 
burocracias precisam de atenção especial. Aproveite o 
apoio dos amigos e ambientes coletivos, com um olhar 
para o futuro e para novos caminhos.
Sagitário 22/11 a 21/12
Muitas ideias e planos podem surgir, mas evite agir impul-
sivamente. Avalie decisões com calma, especialmente em 
projetos pessoais. Nas finanças, organize seus ganhos e 
estabeleça um planejamento a longo prazo. Conclua pen-
dências e revise compromissos para garantir que está no 
caminho certo. Use o momento para reavaliar sua carreira 
e definir metas que reflitam seus valores.
Capricórnio 22/12 a 20/01
O período favorece reflexões sobre sentimentos e ques-
tões não resolvidas. Ajustes pessoais e a revisão de com-
portamentos trarão uma nova perspectiva sobre si mesmo 
e sua relação com o mundo. No trabalho, você sentirá 
uma renovação no vigor, mas cuidado com o perfeccio-
nismo. Use o período para revisar seus estudos e alinhar 
com seus planos de longo prazo, aprendendo com suas 
próprias experiências.
Aquário 21/01 a 19/02
Conflitos de valores com amigos ou grupos podem surgir, 
exigindo uma postura ponderada. Reflita antes de assu-
mir compromissos e considere uma pausa para recar-
regar energias. Busque momentos de silêncio, evitando 
desgastes emocionais. A fase sugere organização de 
pendências e ajustes emocionais, trazendo uma recupe-
ração financeira estável. Mantenha o básico e evite ex-
travagâncias.
Peixes 20/02 a 20/03
O desejo por reconhecimento pode gerar tensões; com-
partilhe suas ideias e valorize o coletivo. Conexões sociais 
e profissionais fluem bem, trazendo novas oportunidades. 
Suas amizades trazem apoio, e é um ótimo momento para 
revisitar expectativas nos relacionamentos. Aproveite para 
revisar parcerias e alinhar suas expectativas com clareza, 
avaliando o que realmente funciona nas suas relações.

Márcio Pavan começa a 
trabalhar a mil por hora fazendo 

laços importantes para sua 
administração; o prefeito eleito 
pretende começar sincronizado

Na terça-feira (19) Márcio Pavan (SD) 
se reuniu com o comando da Polícia 

Militar de Estiva Gerbi na sede do bata-
lhão em Mogi Guaçu; ele estava acompa-
nhado de seu vice, Valdir Pazini (PSDB) 
e do vereador eleito Saulo Custódio 
(PSDB), o conhecido Saulinho.
“Estive reunido hoje, juntamente com 
meu vice-prefeito eleito Valdir Pazini 
e o vereador eleito Saulo Custódio, na 
Companhia da Polícia Militar de Mogi 
Guaçu, juntamente com o capitão Tu-
ckumantel e o sub-tenente Pozzer, res-
ponsáveis pela PM de Estiva Gerbi. A 
pauta foi a união de forças da Polícia 
Militar com a administração municipal 
para as ações de segurança pública em 
nossa cidade. 2025 é logo ali. Vamos jun-
tos unir, cuidar e proteger nossa Estiva e 
nossa gente”, disse Pavan em sua página 
no facebook.
Márcio também esteve semana retrasada 
em reunião com o Secretário Estadual de 
Relações Institucionais, Gilberto Kassab. 
O assunto foi a parceria entre o município 
de Estiva Gerbi e o Governo do Estado. 
“Muitas coisas boas para 2025. Nosso 
trabalho já começou a todo vapor e va-
mos firmes e fortes em busca da prospe-
ridade de nossa cidade”, declarou o pre-
feito eleito.
Sobre moradias
Pavan foi até Brasília fazer solicitações de 
recursos e aproveitou todas as oportunida-
des, desde pedidos até novas parcerias e, 
entre uma situação e outra, ele conversou 
com um dos consultores de casas popu-
lares, Mauro Jorge, e deixou a conversa 
iniciada sobre o assunto.
“Estive com o consultor Dr. Mauro Jor-
ge, em seu escritório em Brasília, para 
conversar sobre as demandas de mora-
dias populares de caráter social em nos-
sa cidade. Dr. Mauro tem muito conhe-
cimento nessa área. Estou levantando 
todas as informações para não perder 
um minuto da busca desse sonho de to-
dos nós. Vou lutar todos os dias do nosso 

mandato para realizar esse objetivo da 
construção das casas populares com va-
lores de parcelas pequenas para atender 
as pessoas que mais precisam”, explicou.
Logo após a eleição Márcio visitou a As-
sembleia Legislativa para ter seu primei-
ro contato com o pessoal do PL (Partido 
Liberal), e de cara falou com o deputado 
Bruno Zambelli.
“Estivemos na Assembleia Legislativa 
de São Paulo e conversamos com vários 
deputados para ajudar nossa cidade. A 
política passou. A guerra política passou. 
Agora é pensar na cidade. Irei procurar 
todos os deputados, independentemente 
de partido. Nosso partido é Estiva Ger-

bi. Na foto estou junto com o deputado 
Bruno Zambelli, que foi muito receptivo 
comigo, com o nosso vice Valdir Pazini e 
com nosso presidente da Câmara, Ade-
vanil Moreira”, contou em sua página do 
Facebook.
O jovem prefeito de Estiva Gerbi co-
meçou a cumprir suas promessas, já 
está correndo atrás de futuros parceiros 
e também fechando com os atuais, tudo 
para que Estiva Gerbi seja congratulada 
com recursos e benfeitorias. Segundo o 
Prefeito Eleito, bastante empolgado, afir-
mou que a prioridade é a qualidade de 
vida do estivense.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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O prefeito eleito em conchal, Junior 
Caleffi (PL), já começou a divulgar 

boa parte dos nomes de seus diretores, 
quase a metade permanecerá, como vem 
acontecendo a cerca de 4 gestões.
Diretorias que continuarão:
Rendas - Nara Rubia Batista da Silva Fis-
cher;
Recursos Humanos - Camila Bonatti Go-
mes;
Finanças - Marcel Ribeiro Fadel;
Planejamento - Antônio Francisco Bol-
lella;
Promoção Social - Kelly Cristina Lopes;
Gabinete - Cassiana Rita Lindes Silva;
Obras - Santo Augusto Pissinati Neto.
Já os tradicionais departamentos, como 
Saúde, Educação, Esportes/ Cultura, Se-
gurança Pública, Jurídico, Saneamento 
Básico/Meio Ambiente, Administrativo, 

Junior Caleffi anuncia boa parte de sua 
diretoria; a criação de secretarias também 
faz parte das novidades a partir de janeiro

Licitação e Desenvolvimento Econômico 
e Social, os nomeados serão:
Meio Ambiente/Saneamento Básico – 
Ex-vereador Nilton de Praga Barbosa da 
Silva (funcionário concursado) no lugar 
de Luciano Bomfim;
Saúde – Flávia Zanchetta (funcionária 
concursada) no lugar de Wagner Lozano;
Educação – José Roberto Ferreira de 
Melo, o popular Burdogue (funcionário 
concursado), no lugar de Sônia Aparecida 
Manara Martins;
Desenvolvimento Econômico e Social – 
Wagner Lozano, atualmente o cargo está 
desocupado;
Licitação - Pedro Henrique de Melo An-
drade (vereador Pedrin) no lugar de Alex 
Cordeiro;
Administração – Ex-vice-prefeito Antô-
nio Pelissari no lugar de André Luiz de 

Abreu (Porquinho);
Já os departamentos Jurídico, Segurança 
Pública e Esporte/Cultura ainda estão sen-
do analisados, segundo informou a asses-
soria do prefeito eleito Junior Caleffi.

Criação de Secretarias
Caleffi também anunciou a intenção de 
criar secretarias para delegar suas ativi-
dades, facilitando o trabalho do prefeito e 
conquistando mais recursos para a cidade.
De acordo com a assessoria de Junior, no 
momento o projeto de criação das secreta-
rias está sendo elaborado, e provavelmen-
te em janeiro será levado para apreciação 
da Câmara de Vereadores para assim dar 
início a um novo momento na administra-
ção pública de Conchal.

Qual a diferença de departamento 
para Secretaria?

No Departamento a ordenação de despe-

sas e a responsabilidade sobre o mesmo 
são de exclusividade do prefeito, o que 
podemos chamar de centralização de po-
deres e responsabilidades.
Já na Secretaria a ordenação de despesas 
pode ser exclusiva do Secretário ou, em 
conjunto com o prefeito, já a responsabi-
lidade geral é exclusiva do Secretário, o 
que também é chamado de descentraliza-
ção, ou delegação de poderes.
A outra vantagem são a conquistas de re-
cursos, onde os principais são direcionados 
para as secretarias, diretamente pela repre-
sentatividade do Secretário, onde há casos 
que a presença do prefeito é proibida.
Pelo andar da carruagem a partir de feve-
reiro Conchal já estará trabalhando com 
suas secretarias, pelo menos é a vontade 
de Junior Caleffi.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na noite de domingo (17) o motor 
responsável pelo bombeamento da 

Estação de Tratamento de Água do Bair-
ro Pinhalzinho queimou e com isso Enge-
nheiro Coelho ficou sem o recebimento de 
água da referida ETA.
A Prefeitura tem duas bombas, sendo que 
a reserva dessa que queimou e ainda não 
foi reformada, e a que estava funcionando 
anteriormente era emprestada, sendo que 
a atual era a reserva da anterior.
Por conta disso, sem bomba reserva, a ci-
dade ficou sem água por 24 horas, desde 
domingo à noite até segunda à noite, quan-
do a ETA começou a enviar água para os 

Mais uma vez Engenheiro Coelho fica sem 
água; agora foi o motor responsável pelo 
bombeamento da Estação de Tratamento

de Água do Pinhalzinho que pifou
Há quem acredite que está havendo sabotagem no setor

reservatórios da cidade.
Como todas as caixas d’água estavam to-
talmente vazias e a tubulação de distribui-
ção seca, a chegada da água nas torneiras 
e nas caixas residenciais demorou horas 
para acontecer, o que irritou e criou tre-
menda indignação na população.
Na terça-feira (19) de manhã a assessoria 
de comunicação da prefeitura emitiu o se-
guinte comunicado:

“NOTA OFICIAL
A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio do SAEEC (Serviço de Água e Es-
goto de Engenheiro Coelho), vem a pú-

blico esclarecer o ocorrido relacionado 
à falta de água na cidade.
Na noite de domingo, 17 de novembro, 
a bomba de água responsável pelo bom-
beamento da Estação de Tratamento 
de Água (ETA), localizada no Bairro 
Pinhalzinho, apresentou um problema 
técnico e queimou, comprometendo o 
abastecimento dos reservatórios que 
suprem a cidade.
De forma imediata, a equipe de manu-
tenção foi acionada, realizou a remoção 
da bomba e encaminhou o equipamento 
para reparo. O conserto foi finalizado e 
a bomba religada na noite de segunda-
-feira, 18 de novembro. A partir desse 
momento, o bombeamento de água tra-
tada foi retomado.
De acordo com o diretor interino do 
SAEEC, Sr. Anderson Guidotti, devido 
ao esvaziamento total da rede, a norma-
lização completa do abastecimento nas 
residências ocorrerá gradativamente 
nas próximas horas.
Esclarecemos também que o problema 
registrado anteriormente na ETA, rela-
cionado ao alagamento da casa de bom-
bas causado por um temporal, já havia 
sido solucionado e não tem relação dire-

ta com o ocorrido neste final de semana.
A administração municipal reafirma o 
compromisso de trabalhar com celeri-
dade para garantir o fornecimento de 
água e minimizar os transtornos à po-
pulação.
Prefeitura de Engenheiro Coelho, tra-
balhando pela cidade que amamos!”.

Sabotagem
Há quem acredite que a sabotagem no 
setor é a única explicação, porque já faz 
quase 2 anos que esse problema com a fal-
ta de água por conta de bomba queimada, 
rompimento de tubulação e desconfigura-
ção de equipamentos vem atormentando a 
vida do coelhense.
Diferentemente do que acontece em ou-
tras cidades, Engenheiro Coelho não tem 
problema com a falta de água, pelo con-
trário, o município tem água a vontade, o 
caos foi instalado por conta de problemas 
técnicos constantes sem precedentes.
A partir de 1º de janeiro o prefeito eleito 
Pedro Franco (MDB) será o responsável 
pela administração da cidade, e veremos 
como ele resolverá esse caótico proble-
ma.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levan-
do até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regio-
nal... A tal da sabotagem é algo muito 
louco, o cara simplesmente ferra o ba-
gulho só por mero interesse próprio ou 
político, sem pensar nas consequências 
daquilo para milhares de pessoas... Hoje 
tem bastante novidade, principalmente 
para Conchal... Aqui vamos nóis...

* * *
Definitivamente Ito fora do Esporte 
– O vereador Ito, também responsável 
indiretamente pelo Esporte de Conchal, 
isso já há cerca de 12 anos, agora está 
definitivamente fora do setor... São três 
as situações que o impedem de exercer 
qualquer cargo no Esporte: Primeiro que 
ele não é diplomado em curso univer-
sitário, então não pode ocupar cargo de 
diretor; segundo que ele não tem curso 
técnico em qualquer área do esporte, en-
tão não pode ocupar cargo de chefia, e 
terceiro, e pior de todos, de acordo com 
informações dos bastidores, o Departa-
mento de Esporte e Cultura pertence ao 
PL, o que significa que o dono do “tro-
no” é o Fuinha... E não precisa ser gê-
nio ou ter bola de cristal para saber que 
o manda-chuva do PL em Conchal não 
deixaria nunca o Ito fazer parte do referi-
do departamento, mesmo que não preci-
sasse de nada disso... Ele não foi reeleito 
vereador, não tem chance no Esporte e 
também não tem mais o lava-rápido, e 
agora? Mas o Ito é um cara perseverante 
e tem muita influência, vai tirar isso de 
letra, ele não desiste nunca, então com 
certeza já ajeitou as coisas e isso não tem 
significado algum para ele... Boa sorte 
Ito...

* * *
Fim da MAMATA em Conchal – O pre-
feito eleito Junior Caleffi decidiu seguir 
as regras para comissionados conforme 
entendimento do STF em 1º de outubro 
de 2018, onde cargos de secretários, di-
retores e assessores têm que ter como 
obrigatoriedade a diplomação em curso 
superior, e para chefias, conclusão e di-
plomação em curso técnico específico 
da área... Com isso a limpa será feita na 
prefeitura de Conchal, e muitos diretores 
e chefes não poderão mais ocupar seus 
respectivos cargos... Parece ser radical, 
porém, está correto, porque são cargos 
que exigem profissionalismo, e não tem 
como continuar a fechar os olhos para as 
instituições de ensino a ponto de igno-
rá-las, em troca de espaço para interes-
ses políticos... A partir de agora, quem 
é funcionário ou não da prefeitura de 
Conchal, e tem interesse em ocupar al-
gum dos cargos citados aqui, vai ter que 
estudar, se profissionalizar, correr atrás 
do melhor para si e seus objetivos... Isso 
também deveria se estender para os po-
líticos, como senadores, deputados e 
vereadores, porque com certeza a qua-
lidade dos nossos políticos seria outra... 
Enquanto isso o povo oh, toma na tar-
raqueta... 

* * *
Quem o PL vai indicar para o Esporte 
em Conchal? – Está nas mãos do Fuinha 
a indicação para o diretor de Esporte/Cul-
tura; quem será a pessoa que vai cuidar 
de um departamento tão importante? Faz 
pouco tempo que o jovem está na cidade, 
então ele não tem intimidade com pessoas 
daqui para tal, mesmo que Paulo Massa 
ajude ainda é complicado... Espero que a 
escolha seja boa e que um jovem cheio de 
energia seja o cara no setor, porque é o 
que a cidade está precisando... Boa sorte 
Fuinha...

* * *
Luciano Bomfim fora da Prefeitura – O 
Bomfim começou com uma política super 
agressiva em 2015 e em 2016 fez um es-
trago a favor do Vando nas redes sociais, 
eu que diga como foram suas agressões... 
Porém, com o tempo ele foi evoluindo e 
não demorou muito para mostrar a todos 
que tudo nessa vida tem jeito... Ele es-
tudou, completou seu curso superior, se 
aperfeiçoou em sua área, e deu nova cara 
para Conchal referente ao meio ambiente 
através de seus inovadores projetos... Não 
tem como falar que ele não fez a diferen-
ça no cargo que ocupou, mesmo porque 
o setor é complicado e tem que ter muito 
peito para conseguir impor tais alterações 
e pior, acompanha-las... Hoje o Bomfim 
se tornou um profissional e com certeza 
sua próspera carreira só está no início... 
Boa sorte Bomfim...

* * *
Pelissari de novo na prefeitura – É mui-
to gratificante ver um político fazer as 
coisas certas pensando no melhor, naqui-
lo que todos eles deveriam pensar e colo-
car em prática... Pode acreditar, Antônio 
Pelissari, o conhecido Coco, ex-vereador, 
ex-vice-prefeito e engenheiro civil, ho-
mem honesto, decente com uma índole 
inquestionável, sem contar sua experi-
ência em administração pública, está de 
volta na prefeitura, e de novo ocupando 
seu cargo, diretor de administração... Para 
aqueles que sonhavam ver de novo o Coco 
na prefeitura e achavam que isso não seria 
mais possível, está aí... Parabéns Junior, 
que Deus ilumine você e sua adminis-
tração; agora você mostrou que tem o 
“saco roxo”...

* * *
Nilton de Praga no Meio Ambiente – Eu 
elogiei há pouco o profissionalismo do Lu-
ciano Bomfim, porque realmente ele me 
surpreendeu, fez um excelente trabalho, 
mas seu substituto também está à altura, 
porque já provou sua competência como 
vereador e presidente da Câmara, também 
como funcionário exemplar da prefeitura 
nos cargos que ocupou e sempre foi muito 
dedicado aos estudos, ele que se formou 
em Engenharia Civil... Estou falando do 
competente, decente, honesto e digno de 
qualquer tarefa, Nilton de Praga... Ele vai 
ocupar um cargo complicado, porque o 
meio ambiente é foda, mas tenho certeza 
que ele vai dar conta... Boa sorte Nilton 
e conte comigo para o que der e vier, 
também sou um apaixonado pela natu-
reza...

* * *
Wagner Lozano no lugar certo – O ex-
-vereador e atual diretor de Saúde Wagner 
Lozano com certeza fez um excelente tra-
balho no setor, incomparável, porém, sua 
área mesmo é a política, são as estratégias 
e as articulações que ele domina, porque 
nisso é mestre... Por conta dessas virtu-
des, Junior Caleffi o colocará no melhor 
lugar que poderia estar, Desenvolvimento 
Econômico e Social, departamento esse 
que estava abandonado, porque o Vando 
não precisa disso, entre as outras dezenas 
de coisas, então, a partir de janeiro, será 
ativado... Lozano terá a tarefa de articu-
lar a situação política para evitar atritos e 
maus entendidos, sempre de olho, é claro, 
naquilo que é o melhor para o município 
evitando polêmicas e descontentamentos 
políticos... Boa sorte Wagner...

* * *
Sabotagem ou não na água de Enge-
nheiro Coelho? – A cidade constante-
mente fica sem água por conta de pro-
blemas técnicos, quando a bomba não 
queima ou a tubulação estoura, é a con-
figuração do tratamento que compromete 
o uso da água, e assim vai sem uma solu-
ção permanente... Eu já ouvi várias pes-
soas dizerem que tudo isso não passa de 
sabotagem política, alguém interessado 
em prejudicar a imagem da atual adminis-
tração... Até antes da eleição eu cheguei 
a pensar que tinha fundamento, porém, 
achei muito macabro, como alguém pode 
fazer isso e deixar milhares de pessoas na 
mão? Passada a eleição, ouvi de novo as 
mesmas pessoas afirmarem que tudo vai 
continuar na próxima administração, por-
que agora a meta é mostrar que não é uma 
sabotagem política, para dar continuidade 
na gestão do próximo prefeito, para tam-
bém afundar a imagem dele... Então, eu 
não consigo acreditar que isso seja ver-
dade, impossível que alguém tenha tanta 
coragem a esse ponto por questões políti-
cas... Dia 1º de janeiro Pedro Franco to-
mará posse, aí vamos ver como vai ser... 
Boa sorte Pedro, você vai precisar de 
muita...

* * *
Adauri ou Guinho o próximo presiden-
te? – Já tem apostas rolando nos basti-
dores sobre quem será o próximo presi-
dente da Câmara de Engenheiro Coelho, 
e são dois os nomes que estão no páreo: 
Adauri e Guinho... A Bruna garantiu que 
será candidata a presidente, é lógico que 
ela não tem voto o suficiente, mas tentará 
pegar a 2ª cadeira mais cobiçada do mu-
nicípio... Se eu fosse o prefeito deixaria a 
Bruna ser presidente, porque a oposição 
perderia um voto e a situação seria bene-
ficiada... Mas como o prefeito é o Pedro, 
com certeza os dois próximos presidentes 
serão dele, mesmo porque sofreu barbari-
dade na mão do Salvador quando foi pre-
sidente... É, cachorro picado por cobra 
tem medo até de linguiça... 

* * *
Professora Célia Villela mostrando 
como se faz – A dinâmica professora 
Célia Villela da Escola Eliza Franco de 
novo vai apresentar os alunos campeões 

de suas competições, fato corriqueiro 
em sua vida... Célia dedica parte de seu 
tempo aos alunos e sempre está crian-
do fórmulas de incentivo para que seus 
“discípulos” também se dediquem mais 
aos estudos... Todas suas competições 
são patrocinadas por empresas ou pes-
soas físicas que conhecem os trabalhos 
da fantástica professora... Segunda-fei-
ra agora, dia 25, a partir das 19h15min, 
nas dependências da Câmara Municipal, 
mais uma vez a competente professora 
vai premiar seus alunos com certificados 
e medalhas, e melhor, com o apoio de 
todos os vereadores... Parabéns Célia, 
continue assim... 

* * *
Márcio Pavan firme e forte em seu ob-
jetivo – O prefeito eleito de Estiva Ger-
bi está mostrando seu gás e começou a 
correr atrás das parcerias afirmando que 
não tem partido, o partido dele se cha-
ma Estiva Gerbi... Pouco importa para 
ele se o deputado ou o governo seja de 
“A” ou “B”, o que interessa é que envie 
recursos para o município... Pavan vai 
precisar de muito gás, parceiros e mui-
ta competência para colocar a prefeitura 
nos trilhos... Não é fácil ser prefeito de 
uma cidade com poucos recursos e endi-
vidada... Boa sorte Márcio...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu 
recado para quem ainda não acordou 
e acabou esquecendo de investir em 
seu cargo: A vida é assim, sempre dá 
um jeito de abrir as portas, ela sempre 
vai te oferecer o melhor, mesmo às vezes 
dando a entender o contrário, parecendo 
que não é bem assim, mas posso te ga-
rantir que sempre será para o seu próprio 
bem... Mas tem gente que se acostuma, se 
acomoda, não dá bola para coisas essen-
ciais, como investir na própria profissão 
ou cargo... Aí o tempo passa e parece que 
tudo vai ficar do jeito que sempre foi, e 
de repente bum, tudo muda de uma hora 
para outra e você vê sua casa desmoro-
nando junto com seus sonhos, salário 
e contas... A boa notícia é que não está 
tudo perdido, ainda dá tempo de você pe-
gar firme nos estudos e se profissionali-
zar... Mas tem gente que acostumou com 
a mamata e prefere se conformar... Para 
você que é fraco, que não tem coragem 
de começar de novo, de investir em seus 
sonhos, tenho uma excelente notícia: 
você ganhou uma passagem grátis para 
o INFERNO, na verdade com todas as 
despesas pagas por você mesmo, como 
se sua falta de coragem, determinação e 
esperança fossem a moeda que compra 
sua ida para lá... Mas fique sossegado, 
porque o INFERNO é igual Coração 
de Mãe, é meio frio, desconfortável, 
pequeno e apertado, falta quase tudo, 
apenas não aceita pessoas determina-
das e corajosas, porém, por sua sorte, 
sempre cabe mais um... Seja bem-vin-
do ao Inferno... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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A Cúpula de Líderes do G20 deste ano foi 
encerrada na noite de terça-feira (19/11), 

no Museu de Arte Moderna (MAM), na ca-
pital fluminense. O evento marcou o fim da 
presidência rotativa do Brasil e o início do 
comando da África do Sul.
A liderança do grupo gira a cada ano e, 
como pontuado pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) no discurso de tro-
ca de comando, após a África do Sul go-
vernar, o poder terá passado por todos os 
membros do bloco.
O grande legado da presidência brasilei-
ra é a formação da Aliança Global Contra 
a Fome e a Pobreza, idealizada por Lula 
e lançada formalmente na segunda-feira 
(18/11). Mais de 82 países e dezenas de 
entidades internacionais aderiram.
Até a Argentina, liderada por Javier Milei 
e no espectro político oposto de Lula, 
acabou assinando para compor o grupo de 

G20 termina com gosto 
de vitória para Lula; Veja 

o que foi decidido

trabalho.
O projeto fez Lula ser visto com bons 
olhos, especialmente por unir forças di-
vergentes em prol de uma causa que atin-
ge boa parte do mundo, principalmente 
nações em desenvolvimento.
Na cúpula e no mandato do G20, o petis-
ta seguiu com críticas à Organização das 
Nações Unidas (ONU), na cobrança por 
maior inclusão dos países do Sul Global, 
principalmente da América Latina e Áfri-
ca.
Essa união apareceu de novo no discurso 
do titular do Planalto ao passar o bastão 
para o colega sul-africano, Cyril Rama-
phosa: “Esta não é uma transmissão de 
presidência comum. É a expressão con-
creta dos vínculos históricos, econômi-
cos, sociais e culturais que unem a Amé-
rica Latina e a África”.
Metrópoles – 20/11/24

A Polícia Federal realizou, na manhã 
desta terça-feira (19/11), uma ope-

ração para cumprir mandados de prisão 
e busca e apreensão contra suspeitos de 
integrar uma organização criminosa que, 
em 2022, teria planejado um golpe de 
Estado para impedir a posse do presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva (PT).
Conforme informações da PF, o grupo 
elaborou o plano intitulado “Punhal Ver-
de e Amarelo”, que previa o assassinato 
de Lula e de seu vice, Geraldo Alckmin 
(PSB).
Também constava no plano a prisão e exe-
cução de um ministro do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), Alexandre de Moraes, 
que vinha sendo monitorado.
‘Kids pretos’: quem são os presos
Segundo a apuração do site G1, cinco 
pessoas foram presas com autorização do 
STF, incluindo quatro militares do Exér-
cito, vinculados às forças especiais e co-
nhecidos como “kids pretos”: o general 
de brigada da reserva Mario Fernandes, 
o tenente-coronel Helio Ferreira Lima, o 
major Rodrigo Bezerra Azevedo e o ma-
jor Rafael Martins de Oliveira.
“Kids pretos” é uma gíria normalmente 
usada para nomear militares que atuam 
em missões especiais.
Mario Fernandes foi secretário-executivo 
da Secretaria-Geral da Presidência no go-
verno de Jair Bolsonaro (PL). Ele também 
exerceu a função de assessor do deputado 
federal Eduardo Pazuello (PL-RJ), mas 
foi afastado do posto por determinação do 
STF.
Além de solicitar a prisão preventiva, uma 
petição enviada pela Polícia Federal (PF) 
ao STF, que tem como relator o ministro 
Alexandre de Moraes, pediu a realização 
de buscas e apreensões relacionadas a ou-
tros investigados.
Entre as medidas cautelares pedidas estão 
a proibição de contato entre os investiga-
dos, inclusive por advogados; a proibição 
de saída do país, com entrega de passa-
portes em 24 horas; a suspensão do exer-
cício de função pública; e o levantamento 
de sigilo e monitoramento.
A operação da PF, batizada de “Contra-
golpe”, é parte de um inquérito que inves-
tiga a tentativa de golpe de Estado e ações 
antidemocráticas que marcaram o período 
eleitoral de 2022, culminando na invasão 
do Planato, Congresso e Supremo no dia 
8 de janeiro de 2023.
De acordo com a Polícia Federal, o plano 
“Punhal Verde e Amarelo” previa um ata-
que no dia 15 de dezembro de 2022.
Teria sido encontrado um documento nos 
arquivos de Mário Fernandes que planeja-
va instituir um “gabinete institucional de 
gestão da crise”. Ele entraria em operação 

Kids pretos: quem são 
militares presos por 
planejar matar Lula e 

golpe de Estado

no dia 16 de dezembro de 2022, dia se-
guinte ao ataque.
A Polícia Federal informou que esse gabi-
nete seria chefiado pelo general Augusto 
Heleno. O general Braga Netto exerceria 
a função de coordenador-geral.
Segundo a petição enviada ao STF, a in-
vestigação da Polícia Federal detectou a 
atuação de uma organização criminosa 
com diversas frentes, incluindo ataques a 
opositores, instituições e ao sistema elei-
toral, além de uma tentativa de golpe de 
Estado e a violação do Estado Democráti-
co de Direito.
Um documento assinado por Moraes traz 
dois trechos atribuídos à Polícia Federal 
que descrevem o plano:
“As ações operacionais identificadas ti-
nham como finalidade assegurar a prisão 
da referida autoridade, caso o Golpe de 
Estado se consumasse, ou, de maneira al-
ternativa, a sua execução.”
“Com planejamento, coordenação e exe-
cução típicos de uma operação militar 
especial, as ações demonstram um deta-
lhado plano de atuação que envolve téc-
nicas de anonimização, monitoramento 
clandestino e emprego ilícito de recursos 
públicos.”
Também foram investigadas ações contra 
as vacinas da covid-19 e medidas sanitá-
rias, além do uso indevido da estrutura es-
tatal para ganhos pessoais, como cartões 
corporativos para despesas pessoais, falsi-
ficação de dados de vacinação e o desvio 
de bens de alto valor.
A petição se concentra na tentativa de 
golpe de Estado. A Procuradoria-Geral da 
República se posicionou favoravelmente 
à adoção das medidas cautelares solicita-
das.
Os militares foram detidos no Rio de Ja-
neiro, onde participavam da segurança 
do encontro de líderes do G20. As prisões 
foram autorizadas pelo ministro Alexan-
dre de Moraes e realizadas antes das 6h50 
desta terça.
A investigação avançou após a análise de 
arquivos eletrônicos obtidos com milita-
res investigados, incluindo materiais apa-
gados dos dispositivos do coronel Mauro 
Cid, ex-ajudante de ordens de Jair Bol-
sonaro e delator, que foram recuperados 
pela PF.
Mauro Cid prestou novo depoimento à 
PF nesta terça-feira (19). Segundo a CNN 
Brasil, ele negou que soubesse do plano 
para assassinar Lula, Alckmin e Moraes.
A PF apontou inconsistências no depoi-
mento, e caberá a Alexandre de Moraes, 
do STF, avaliar se os benefícios ligados 
ao acordo de delação devem ser anulados 
por isso.
Por bbc.com – 19/11/24
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